

Heribert Brauckmann
Fraktionsvorsitzender



Stadt Meckenheim
Ratsbüro

Per Mail

FDP Fraktion
Rat der Stadt Meckenheim

Dürerstr. 55, 53340 Meckenheim
0178 66 88 919
brauckmann-h@t-online.de
FDP@Meckenheim.de
Kontakt@FDP-Meckenheim.de
fdp-meckenheim.de

Meckenheim, 14.03.2023

Antrag auf Verlegung des Denkmals zur deutschen Einheit

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die FDP Fraktion im Rat der Stadt Meckenheim stellt den Antrag, der Ausschuss für Schule, Sport und Kultur möge entscheiden, das Denkmal zur Deutschen Einheit vom Le Meé Platz zu verlegen auf die Grünfläche vor dem Rathaus und diesen Platz neu zu benennen als „Platz der Deutschen Einheit“

Begründung:

Das gesellschaftlich wichtige Denkmal in Meckenheim zum Gedenken an die Deutsche Einheit vom 03. Oktober 1990 sollte in unserer Stadt einen würdigen und besonderen Platz bekommen. An der jetzigen Stelle fällt es nicht auf, nur wenige Bürger wissen überhaupt um das Denkmal sowie um seinen Standort. Gleichzeitig wird durch den Namen „Le Meé Platz“ an diesem Ort auf etwas ganz Anderes hingewiesen. In Meckenheim haben wir keinen eigentlichen Platz zum Gedenken an die Deutsche Einheit. Hier bietet es sich aus unserer Sicht an, die Grünfläche vor dem Rathaus so zu benennen. Ebenso schlagen wir vor, dies am diesjährigen Tag der deutschen Einheit mit einem öffentlichen Akt zu würdigen.

Mit freundlichen Grüßen

Heribert Brauckmann